
会議の開催結果

令和４年１０月２１日

件 名
第６回

桜島地域における義務教育学校整備検討委員会
事務局

教育委員会

管理部

学校整備室

日 時 令和４年１０月１９日（水） １８時３０分 ～ １９時４０分

場 所 桜島公民館大研修室

出 席 者 桜島地域における義務教育学校整備検討委員会委員  １２名（欠席２名）

市出席者 管理部長、青少年課長、学校整備室長、ほか

会 次 第

１ 開会

２ 校名公募の実施計画について（協議）

３ 制服・運動服の取り扱いについて（協議）

４ 新校舎にかかるワークショップ開催について（報告）

５ 閉会

主な意見等

●校名公募の実施計画について

・応募条件のうち、『省略した際に「桜島学園」となるものは応募不可とする。』は基準

があいまいになるため削除することに変更。（桜島学園がある旨は記載）

・募集要項にある選定方法欄は、選定の全体の流れが分かるよう図式で記載に変更。

・整備検討委員会で複数案を絞り込んだ後に地域住民には「アンケート調査で順位を決

めてもらう」のではなく、「途中経過のお知らせ」という形をとることとする。

（委員意見）

・「桜島学園」について応募要項等に記載することは問題ないのか。

→桜島学園園長に了解を得ている。

●制服・運動服の取り扱いについて

・アンケート調査結果などでは「制服・運動服が必要」が多数であったので原則として

は制服等を導入する方向とするが、児童生徒や保護者で導入の可否も含めて時間をか

けて意思決定してもらうこととする。

（委員意見）

・デザインの種類で示すものではなくて、いい考えを持っている可能性も多いと思うの

で、今後進めていく中ではその辺も織り込んだ形で、子供の意見を集約していっても

らいたい。

・鴨池中は、着用する服装を自分で決める日を生徒たちで設けたようだ。伊敷中でも生

徒会の方で長袖半袖の着用時期を決めない制度ができた。一人一人体感は違うので、

混在してもいいのではないかと。そのかわり自分で健康管理していこうということを

している。

●新校舎にかかるワークショップ開催について

・10 月 2 日（日）開催の説明会について概要報告。

・今後のワークショップ開催は計画中。

（委員意見）

・説明会に子ども達の参加が少なかった。子ども達が参加できる機会を作ってほしい。

・職員室が遠いので、子ども達に目が届かないのではないか。模型が出来ているのが、

もう先生たちの意見は反映できないのか。

→各フロアの共有エリア内に教員が滞在するスペースを設けるので今までよりも子

ども達には目が届く。今からの職員室は、会議などをするための場所になる。ワー

クショップでの意見を今後設計に反映していくので、模型が最終形ではない。


